

令和元年5月24日 道徳通信

第2号





6年生のすばらしい授業を全校で見学!

金明小学校では、「金明学び合いスタンダード」を大切にしています。相手を意識した聞き方、 話し方をして、全員で授業をつくることを目指しています。6年生が全校にむけて学び合いの授 業を見せてくれました。話し合うだけでなく、自分たちで授業をつくっていく姿は、お手本でし た。6年生のみなさん、ありがとうございました。



しっかりと相手の目を見て話 したり、聞いたりしていると ころがすごいなぁ!

「わかりました。」と言った り、うなずいたりして反応を 返しているのがすてきだな!





時間いっぱいノートを書いて いてすごいな!字がきれいで まねしたいな!

まねしたいところをたくさん 見つけた!自分たちの授業で もやってみよう!



- •「〇〇さんの話が良かったので聞いてください。」とステキなパ スを出していたのがいいなと思った。
- グループで活発に相談をしていた。わからないことを質問しあ っていて、すてきな学び合いだと思った。
- ・全員で反応しているし、全員が発表していた。6年生全員で授 業をつくっていたのがすごいと思った。



~見に来ていただいた、石川県教員総合研修センターの飛龍先生から~

1~5年生が6年生の授業を見ることで、金明小学校の伝統的な学び合いの授業をつない でいくことができるんですね。6年生はよく聞き、よく話し、学び合い授業のよいお手本に なることができていました。最後の全校のふり返りで、たくさんの子どもたちが、がんばりた いことを発表できたのがステキでした。

「やさしく、強い金明っ子」を保護者や地域の皆様と育てていきたいと考えています。

――きりとり―

思いやりエピソードを募集します!お子さんや金明っ子の「すてきな思いやり」が見られた時のご感想を教えてくだ さい!「弟や妹にやさしい!」「お家のお手伝いをがんばってくれている!」、「うれしい声をかけてくれた!」など、 いろんなエピソード、お待ちしております!しめきりはありませんので、お気軽にご提出ください。

年 児童氏名(保護者名(